

Denuncian que oposición boliviana recibe dinero e instrucciones desde Estados Unidos



La Paz, 19 ene (RHC) La ministra boliviana de Comunicación, Marianela Paco, denunció que los grupos opuestos al gobierno del presidente Evo Morales siguen recibiendo dinero e instrucciones desde los Estados Unidos.

En conferencia de prensa en La Paz, afirmó la titular que el gobierno de Bolivia tiene pruebas contundentes sobre el financiamiento que reciben los opositores para hacer una campaña negativa en contra de la democracia, al promover la negativa al referendo constitucional para la repostulación de Morales y el vicepresidente Álvaro García Linera en 2019.

Marianela Paco presentó evidencias de que la diputada del Partido Demócrata Cristiano, Norma Piérola, reconoció recibir recursos del exterior, mientras su colega de Unidad Demócrata, Amilcar Barral, confirma que los políticos de la oposición tienen contacto con el exministro boliviano Carlos Sánchez Berzaín, quien se refugia en Estados Unidos.

El presidente boliviano, Evo Morales, instó a los países miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (Celac) a cuidar la paz social y conservar el patrimonio de la región.

"Yo siento que nuestro continente y especialmente los países que forman la Celac tienen que cuidar la paz social en Latinoamérica y el Caribe, ya que en otras naciones hay llamados terroristas y enfrentamientos", señaló Morales en la inauguración de dos nuevos pozos de gas natural en Caigua, departamento de Tarija.

El llamado del mandatario boliviano está dirigido a evitar que en la región ocurran actos terroristas y enfrentamientos entre países vecinos.

Pese a las diferencias encontradas con Estados Unidos, la paz debe prevalecer por encima de ellas y garantizar el respeto entre mandatarios de Estado.

La Celac está constituida por 33 países y es una organización regional intergubernamental que reúne a los países de América Latina y el Caribe, sin la participación de Estados Unidos y Canadá.

Fue constituida el 23 de febrero de 2010 en ocasión de la celebración de la Cumbre de la Unidad de América Latina y el Caribe en Rivera Maya, México, y entró en funcionamiento el 3 de diciembre del 2011 durante la cumbre de Caracas.

Su primera cumbre se desarrolló en Chile en enero de 2013; la II en La Habana-2014, la III en Costa Rica, el año pasado y la cuarta se celebrará el venidero 27 de enero en Quito, Ecuador, a donde ya el presidente Evo Morales confirmó su asistencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81729-denuncian-que-oposicion-boliviana-recibe-dinero-e-instrucciones-desde-estados-unidos>



Radio Habana Cuba